

de Rome, la Sagesse éternelle a répudié son grandiose sanctuaire, et l'a livré à des barbares, ignorants mais du moins sincères. Quelle leçon transparente ! Mais les grecs n'ont pas compris !....

Une fois par an encore, l'héritier et le successeur de Mahomet II revient à un jour donné offrir la prière à l'Eternel dans le temple conquis par le premier des sultans de Constantinople.

Là, dans la décoration antique, respectée en partie par les Turcs, sous une couche de peinture ou de dorure, des ornements en forme de croix, témoins muets du passé, apparaissent encore aux regards....

Et maintenant laissons la riante cité, toute pleine de souvenirs tragiques et lugubres, retournons à la rive enchanteresse, où la vague, qui roula tant de cadavres et engloutit secrètement tant de victimes, a de si harmonieuses ondulations et de si suaves caresses, et pour quelques heures, oubliant, si nous le pouvons, les légendes sinistres du passé et du présent, allons par dessus les débris humains, qui tapissent son lit, glisser sur le radieux Bosphore.

FR. L. VAN BECELARE,
des fr. prêch.

NÉCROLOGIE

Nous recommandons, d'une manière toute spéciale, aux prières de nos lecteurs, Melle Julie Lavoie, tertiaire dominicaine, en religion Sœur Catherine de Ricci, décédée à l'âge de 84 ans, le 18 janvier, au Monastère du Précieux-Sang, de St-Hyacinthe.

Ce fut le 25 mai 1855 que la défunte eut le bonheur de faire profession entre les mains de Mgr Raymond, autorisé par le Père Lacordaire à propager le Tiers-Ordre au Canada.

Melle Lavoie était l'une des dernières survivantes de ce groupe d'âmes pieuses, si religieusement attachées à l'Ordre de Saint-Dominique, et qui, par leurs prières et leurs sacrifices, ont appelé et préparé, pendant de longues années, l'heure d'une fondation dominicaine dans notre pays. Avec quel zèle pieux ne l'ont-elles pas accueillie ! Et en-